
 

 

  

６月11日例会  

クラブ管理運営委員会による卓話 

    《 ウェルカム 握手 》 

  

今井一男様（厚木ＲＣ）     千代川浩子様 

         石川弘子様 

      《 会 長 報 告 》  

○ガバナー事務所 より 

・第２回次年度地区インターアクト委員会／第１回インタ

ーアクト合同会議のご案内 

 日 時：２０１４年６月１４日（土）13:00～13:50 委

員会14:00～17:00 IA合同会議 

 場 所： 第一相澤ビル ６階会議室：藤沢市南藤沢

22-7-501（藤沢駅南口、OPAの隣ビル） 

 議 題：  1. 地区大会・新世代交流会について 

 2. インターアクト年次大会について  3. 海外研修に

ついて   4. D3480地区訪日の件 5. 一泊研修について 

 6. その他連絡事項    が届いております。   

      《  幹  事  報  告  》 

○ 例会変更 

・相模原南ＲＣ ６月２４日(火) → ６月２８日(土)    

 移動例会 場所 山木旅館(熱海温泉)点鐘 18：00 

※ビジター受付 伊勢丹バンケット11：30～12：30 

・厚木県央ＲＣ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２７日(金) →年度末親睦夜間移動例会  

 場所：あつぎ飯山温泉 元湯旅館点鐘：18：30 

・寒川ＲＣ ６月30日(月)→１８：００点鐘に変更 

 例会後「新会員歓迎会」 ビジター費 6,000円 

 ７月１４日（月）→移動例会「直前会長幹事慰労会」   

 18：00点鐘 於：なんどき牧場 ビジター費6,000円 

○ 週報 

・厚木ＲＣ ・相模原南ＲＣ  が届いております。 

      

 ５回目の訪問…佐々木和夫第６グループＡＧ 

《 会 員 誕 生 》おめでとうございます！ 

   

  小島條太郎会員 「今日をずっと待っていました」とコ

メント。６４回目のバースデー。 

 ◆「シドニー国際大会に参加してきました」 

    

     中野正義会長  と   山崎隆夫会員 

国際ロータリー第２７８０地区 第６グループ 
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  厚木ＲＣ今井一男様によるサプライズマジック 

      《 ス マ イ ル 》 

★ビジタースマイル 

【第６グループガバナー補佐佐々木和夫様（大和ＲＣ）】…

皆様は２週間前に次年度ガバナー補佐を紹介に来た時が最

終訪問と思われたでしょうが、本日こそ最終の訪問になりま

す。１年間ありがとうございました。 

【今井一男様（厚木ＲＣ）】…こんにちは。厚木ＲＣの今井

です。昨年４月以来初めてのメイクになります。これで出席

率１００％が継続できます。ありがとうございます。今日は、

こちらの例会で勉強させていただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

★クラブのスマイル 

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹事・笹

生副幹事】…本日は皆様足もとの悪い中ご苦労様です。本日

はクラブ管理運営委員会の山口ＳＡＡの卓話です。よろしく

お願いします。中野会長、山崎さん、国際大会お疲れ様でし

た。佐々木和夫ガバナー補佐、ようこそ。ご苦労様です。 ま

た、厚木ＲＣの今井一男様、石川弘子様、千代川浩子様、ゆ

っくりしていってください。 

【小島條太郎会員】…本日は私の 64歳の誕生祝い誠にあり

がとうございます。これからが青春と張り切って行きます。

皆様と楽しみを分かち合えるのはこの上ない幸せです。 

【佐々木尚壽会員】…佐々木ガバナー補佐、１年間ご苦労様

でした。今後のご活躍を期待しています。 

【三平治憲会員・建部覚会員・藤川孝幸会員・佐野良人会員・

佐藤光輝会員・原田孝一会員・内田清会員】…新会員候補の

千代川浩子さん、石川弘子さん、ようこそいらっしゃいまし

た。当クラブの雰囲気を味わっていってください。 

【西村弘司会員】…中野会長、山崎さん、国際大会おつかれ

さまでした。山崎さん、お土産ありがとうございます。佐々

木ガバナー補佐、１年間大変おつかれさまでした。 

【山崎隆夫会員】…シドニー国際大会に参加して、オースト

ラリアの広大な自然と文化を楽しんできました。テーブルの

飴はコアラの食べ物ユーカリの樹脂で作られたものです。健

康に良いとのことです。試食願います。 

【川添勝憲会員】…今日、私のポストに誕生祝いの写真が入

っていました。どなたかわかりませんが、ありがとうござい

ました。 

【内田清会員・和田吉二会員・鈴木八四郎会員・山口光正会

員・原田孝一会員】…１番テーブルで１年間を振り返ります。

ので、よろしくお願いします。 

【小澤俊通会員】…本日は所用で早退します。来週の親睦例

会はよろしくお願い致します。 

【原田孝一会員・内田清会員・加藤元英会員・和田吉二会員・

鈴木八四郎会員】…中野会長、お土産ありがとうございます。 

【小島正伸会員・西厚夫会員】…佐々木ガバナー補佐、よう

こそいらっしゃいました。中野会長、山崎様、世界大会への

ご出席ご苦労様でした。又、お土産もいただきありがとうご

ざいます。 

【城所敏之会員】…本日は佐々木ガバナー補佐、ようこそお

いでくださいました。さて、今日のサプライズは何と言って

も川添さんです。髪の色を変えたそうで、まるで芸能人です

よ！ 

【山口光正会員・和田吉二会員・鈴木八四郎会員・原田孝一

会員】…今井さん、マジックありがとうございました。今度

はぜひ、本格的なものをお願いします。 

    ∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

《チームクラブ管理運営委員会リレースピーチ》 

   

 山口光正会員     内田清会員    鈴木八四郎会員 

       

      原田孝一会員    和田吉二会員 

      ◆「今年１年を振り返って」◆ 

クラブ管理運営委員会   委員長 原田 孝一 

 例会は、ロータリークラブの活動の基本であり、会

員相互の親睦を深め、奉仕の理想を探求するために会

員同士が切磋琢磨する（人生の道場）と言われている

場所であります。そのために、プログラムを作成し、

会員の皆様にとって、いかに意義ある時間を過ごして

頂くか、それを考え実施するのが、当委員会の役割で

あると思います。例会開始前の例会場入口における、

当委員による対応は、新会員もベテランも、襷をかけ、

会員の皆様に、元気良く挨拶をし、気持ちよく例会が

開始できたと思います。 

       ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

商工会議所の広報委員会で月に１回お会いする厚木ＲＣの

今井一男さん。天下のＮＴＴ東日本‐神奈川・厚木支店長。

野毛の大道芸にも出演しちゃう、アマチュアマジシャン。柔

軟な頭脳の持ち主。カタイことは一切言わない、ダジャレ連

発の超面白い方ですよ。（や）                                                

   


